

第111号

卒業生特集



発行 学校法人 藤枝学園
藤枝明誠中学校・高等学校
渉外課広報担当
TEL (054) 635-8155
FAX (054) 635-8494
[URL] https://www.fgmeisei.ed.jp
[Email] meisei@fgmeisei.ed.jp

今日卒業します!



38期生 334名 新たなステージへ

卒業生に贈る言葉

藤枝明誠高校40周年の最高学年の君たちへ



3学年主任 佐藤 公彦

38期生の皆さん、卒業おめでとうございます。この3年間を振り返れば

さらに部活動も制限され活気あるほとんどの高校生は、心と体のバランスを取り難いのではないかと心配していました。しかし、皆さんはそんな大人の心配は無用であるかのように、忠実に保護者や先生方の助言を聞きながら気持ちを切り替えて、それを行動に移すことができました。これは私達大人が皆さんから学んだ現代における生きる術でありました。その結果、開校以来、実用英語技能検定で最多に迫る合格者を出しました。部活動ではサッカー部がインターハイ県大会と東海プリンスリーグ優勝、バスケットボール部がインターハイとウィンターカップで全国3位、陸上競技部が13年ぶりに全国高校駅伝に出場し好成績を収めるなど数々の快挙を成し遂げました。皆さんは

明誠高校の伝統を40周年記念の最高学年の生徒として立派に受け継いでくれました。きつと後輩たちもその熱い思いをつないでくれることでしょう。民法改正により18歳で成年になった皆さんは今後幾多の困難に直面するでしょう。40周年の最高学年として明誠高校で過ごした日々を誇りを持ち、強く生き抜くことを念じて止みません。

先生方からのメッセージ

点滴穿石

31HR 近藤 達哉
些細なことでも根気強く継続することで、自らの未来を切り開く力になるはず。毎日を大切に過ごしてください。

ポジティブに

32HR 清 尊徳
何事にもポジティブに立ち向かっていけ!必ず明るい未来が切り拓かれる。楽しく、気持ち良い2年間でした。ありがとう。

終わりは始まり

33HR 勝又 春香
皆さんのエネルギーに驚かされ、感動し、そして支えられた毎日でした。何事も楽しんでの勝ち!どんな出会いも経験も大切に。

卒業おめでとう。

34HR 辻 俊行
3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。将来どうなりたいのかを明確に定め、日々努力し続ける人生を送ってください。

上を向いてみよう

37HR 山内 正邦
当学年による日々の中で、努力する君達を見つめることができ、毎日が大切に充実し楽しく授業に取り組めました。卒業おめでとう。

人間万事塞翁が馬

38HR 原田 隆伸
落ち着いた場所で咲くという事は大事なことです。自らがこれから進む道を卑下せず、能力を伸ばさせ続けてください。

特別表彰者

- 日本私立中学高等学校連合会会長表彰
小長谷 笙 (310HR)
静岡県私学協会会長表彰
山本 蒼太 (31HR)
井澤 翔 (32HR)
山本 朱羽 (33HR)
原田 武典 (34HR)
松本 藍加 (35HR)
小野田 有紀 (36HR)
御手洗 優斗 (37HR)
山下 陽平 (38HR)
池ヶ谷 海瑠 (39HR)
島田 竜介 (310HR)

大学合格速報

- 【国公立大】
浜松医科大学(医)
名古屋大
電気通信大
富山大
静岡大
前橋工科大
新潟県立大
長岡造形大
都留文科大
公立諏訪東京理科大
静岡県立大
【私立大】
静岡文化芸術大
福知山公立大
公立鳥取環境大
国際医療福祉大(医)
藤田医科大学(医)
青山学院大
立教大
中央大
法政大
東京理科大
南山大
関西学院大
立命館大
獨協大
文教大
淑徳大
神田外語大
千葉商科大
杏林大
工学院大
國學院大
産業能率大
芝浦工業大
専修大
創価大
拓殖大
玉川大
帝京大
東海大
東京経済大
日本大
日本歯科大
日本女子大
明治学院大
神奈川大
関東学院大
山梨学院大
静岡英和大
静岡産業大
静岡福祉大
静岡理工科大
聖隷クリストファー大
常葉大
愛知大
愛知学院大
中京大
中部大
名古屋外国語大
名古屋学院大
京都薬科大
龍谷大
大阪産業大
立命館アジア太平洋大

ありがとう3年間、みなさんラブー！



31HR (小川中出身) 山本 蒼太 (神奈川県立大学へ進学)

私たちが3年間は苦勞しましたが、仲間が支えてくれたおかげで、3年間を過ごすことができました。...

感謝の3年間



32HR (吉田中出身) 杉浦 柊人 (東海大学へ進学)

私は明誠で過ごした3年間で多くのことを学び、成長することができました。...

私の3年間



33HR (鳥田第二中出身) 石井 希空 (京都芸術大学へ進学)

私は明誠での3年間で貴重な経験を、色濃く高校生活を送ることができました。...

1生の財産



34HR (加藤園駒中出身) 和太 駿治 (立教大学へ進学)

私が、藤枝明誠高校バスケット部の一員としてこの3年間は、とても貴重な経験ができました。...

ブラボー！



35HR (西益津中出身) 前田 怜旺 (芝浦工業大学へ進学)

私は高校生活で責任と自信を持つことの重要性を学びました。...

明誠で過ごした3年間を振り返る

大まかな3年間のあゆみ

Table with 3 columns: Year (令和2, 3, 4), Date, and Event (入学式, 青藍祭, 修学旅行, etc.)



素直な気持ちで感謝



36HR (藤枝中出身) 石川 遼太郎 (専修大学へ進学)

明誠での3年間は振り返り、私は自分に感謝し、周りの人にも感謝したいと思っています。...

かほねのなつ日々を感謝



37HR (駒橋馬田中出身) 永田 愛実 (長岡造形大学へ進学)

私は明誠高校で3年間過ごして、素晴らしい経験を得ることができました。...

素直な気持ちで感謝



38HR (初倉中出身) 山崎 麗空 (Camosun Collegeへ進学)

緊張と不安、そして今から始まる高校生活にワクワクしながら始まった1つめの日常。...

3年間を振り返る



39HR (港中出身) 杉岡 愛莉

明誠での3年間はあっという間に過ぎていきまじ、この3年間は、様々なことを経験できたことに感謝しています。...

明誠での6年間



310HR (明誠中出身) 増井 一織 (工学院大学へ進学)

私が過ごした明誠での6年間で多くの経験を、厳しい練習を切磋琢磨しながら耐え抜いたチームメイトへの感謝を忘れないうちにしたいです。...

部活動からの報告・私たち、頑張りました

チアリーディング部

世界大会、アメリカへ



29HR (明誠中出身) 片山 光 姫

笑顔の真剣勝負

日本代表としての誇りを胸に

私達 Daisies は 1月14・15日に開催されたミスダンスドリル大会へ出場しました。結果は3位でしたが、フォーメーションを含めノーミス

私達チアリーディング部は、11月19日に出場し



31HR (小川小出身) 大塚 結 衣 華

初のソロ部門出場

チームを導いてくださった先生、歴代の先輩方の力があってこそです。今

た令和4年度ダンスドリル秋季競技大会東海大会で全国大会への基準点に達したため、1月14日に開催されたダンスドリルウィンターカップ2023

高校ともな納得のいく演技が出来たので嬉しかったです。私は今回初めてソロ部門に出場しました。



支え合い高め合った仲間

陸上競技部

都大路を走り切る



31HR (吉田中出身) 水野 健 太

幸せ

チーム全員でつかみ取った大舞台

私達は陸上競技部は、11月6日の県高校駅伝にて、13年ぶり10度目の都大路の切符を掴み取りました。

私は、入学当初からこの都大路とインターハイの2つを目標に掲げて練習に取り組んできました。

都大路に出場するにあたり、仲間だけではなくOB、保護者をはじめ、

本当にたくさんの方の応援を受けて頂きました。自分一人だけでは絶対に立つことができない舞台であり、

私は大学でも引き続き競技を続けるので、この経験をまた次に生かしていきたいと思っています。



静岡県を制し、久しぶりの全国大会出場

バスケットボール部

ウィンターカップ第3位

再び挑んだ全国の舞台



東京体育館で躍動した選手たち



33HR (新発田市本丸中出身) 霜越 洸 太郎

コートの外に勝負あり

先日のウィンターカップでは、たくさんの方の応援ありがとうございました。

2つ目は、コートの外に勝負があるということ。スタッフの方々の教えになります。日々の生活から周りに気を

では、インターハイの結果もあり、逆に追いかけられる立場でした。それでも私たちは気を抜くことなく、自分たちで何度もチャレンジしたいという気持ちを確かめました。

配り、勝つための準備をすること。それがバスケットの勝利につながるということを実感しました。

普通科・サッカー部

4泊5日の九州の旅



非日常の時間を共有できた

肌で感じる九州の価値

高校2年修学旅行リポート

仲間との絆をより一層深めることができたと思います。

一期一会

21HR (金谷中出身) 沖 大 理

私にとって4泊5日の九州修学旅行はとて有意味な時間になったと思

います。なぜなら、この修学旅行を通して、普段は出来ないような貴重な経験を沢山することができたからです。

旅を通してより深まった絆

という話をしたこと。私はこちらから一層英語に力を入れて、新しい扉を開いていきたいです。

2つ目は、4日目に班に分かれて長崎を散策した時のことです。

最後に、今回の修学旅行では「留学生との交流」「仲間との協力」を主に学ぶことができました。

国際教養・英数コース 国際交流の刺激



太宰府天満宮で祈願

なんて素晴らしい九州

210HR (明誠中出身) 藁科 結 びました。

私たちは、12月12日から16日まで九州へ修学旅行に行きました。その中

で私は、2つのことを学びました。

1つ目は、留学生と「新しい扉を開くツール」